



Concluye curso de Agricultura Urbana, promovido por la Secretaría General de la Cámara de Diputados



Boletín No. 2860

Concluye curso de Agricultura Urbana, promovido por la Secretaría General de la Cámara de Diputados

- La cosecha fue frijol ejotero, lentejas albahaca, menta, tomillo, chícharo y lechuga

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General, clausuró el curso Agricultura Urbana, cuyo objetivo fue compartir e intercambiar conocimientos sobre métodos y técnicas agrícolas adaptadas al ámbito urbano, para la producción orgánica de plantas alimenticias y de ornato.

El curso, que forma parte del programa de Sustentabilidad Integral de la Secretaría General, inició el pasado mes de julio y asistieron personas de diversas alcaldías de la Ciudad de México, así como trabajadoras y trabajadores de la Cámara de Diputados.

La capacitación, impartida por el biólogo Miguel Francisco Ávila, consistió en prácticas agrícolas que transforman de forma positiva la interacción entre seres humanos y la naturaleza, como la obtención de alimentos, y fomenta una mayor conciencia sobre la calidad de éstos y su impacto en la salud.



A un costado de las canchas de fútbol del Palacio Legislativo de San Lázaro los estudiantes adaptaron siete parcelas en las que sembraron frijol ejotero, lentejas, albahaca, menta, tomillo, chícharo, lechuga sangría y normal, espinaca, yerbabuena, chile, ruda, jitomate, rábano negro, epazote, perejil, cilantro y quelite.

También, semillas sagradas como amaranto, además de agave, chili, calabaza, nopal, maíz, frijol, rábanos, insulina, tomates, ajeno, vaporub, salvia, cebollín, romero, sábila, betabel, zanahoria, acelgas, tomate, rábano blanco, guayaba, melón, limón, cebollita, algas, tomate.

Además, colocaron plantas ornamentales, como el cempasúchil tradicional de la zona mesoamericana con propiedades de protección y flores llamativas.